



El regreso de Adán Augusto

Adán Augusto López regresó a Palacio Nacional para reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Esto a cuatro meses de haber renunciado a la Secretaría de Gobernación para participar en el proceso interno de Morena y, posteriormente, ser nombrado
coordinador de campaña de
Claudia Sheinbaum Pero lo cierto
es que desde su nombramiento
había mantenido un muy bajo
perfil, hasta el día de ayer. Esta es la
primera visita que López Hemández realiza a Palacio Nacional
desde el pasado 16 de junio. En su

momento, el **presidente**, se mostró dispuesto a que se **reincorporaran** al **Gobierno** los funcionarios que **renunciaron** a sus cargos para contender por la **candidatura de Morena** Habrá que ver qué futuro le pinta al **extitular** de la **Segob**, pues a pesar de su **nombramiento** como **coordinador** de **Sheinbaum**, no se le ha visto muy activo.

La más buscada

Todavía no **arranca**, ni en tiempo ni en forma, la **campaña presidencial**, pero nos comentan que la **virtual candidata** de **Morena** y puntera en las encuestas, **Claudia** Sheinbaum, ya tiene lista de espera en su agenda.

La mayoría de **reuniones** nos dicen, es para ofrecerle su apoyo. pero iclarol, hay quien pide a cambio de la promesa de algún cargo público. En la fila, estaría el clavadista Romel Pacheco que buscaría la titularidad de la Conade o la alcaldía de Mérida nos dicen o el exgobernador de Puebla, Tony Gali, quien buscaría una curul en el Congreso federal. Si a ellos le sumamos los puestos que ya se "amarraron" entre los otros aspirantes, los que serán para su **equipo** y para sus leales, a la **exjefa de Gobierno** le quedará poco margen de maniobra y seguro tendrá que decirle **"no"** a más de uno. Aunque en tiempos de **campafias** es **complicado**. Veremos.

Primer corte en la UNAM

La Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México dará a conocer el dia de hoy los nombres de los aspirantes que cumplen con el perfil para ocupar la titularidad de la rectoria. Se espera que después de este primer corte, los integrantes del órgano universitario se reúnan nuevamente a mediados de noviembre para definir a quien suceda a Enrique Graue. Atentos